



VOS ENFANTS VONT RENCONTRER ET TRAVAILLER AVEC PETREK, QUE PENSEZ-VOUS DE CETTE INITIATIVE ?

Alina Hamri, maman de Nadine et Ilias élèves du Conservatoire :

Mes enfants étaient très excités de venir ce matin pour rencontrer Petrek. Personnellement je pense que c'est un super projet qui motive et mobilise les enfants. Ils vont voir autre chose dans leur formation et se produire sur scène avec un artiste professionnel. Je suis impatiente de les voir.



RACONTE-NOUS TA RENCONTRE AVEC PETREK.

Colombe Marrié, 8 ans, élève au Conservatoire de musique de Saint-Chamond :

Nous sommes venus un samedi matin pour travailler et écrire une chanson avec Petrek. Ça s'est très bien passé, il est très gentil. Ensuite on est allé dans une autre salle pour chanter « *Mon ami du bout du monde* » une de ses chansons. Il doit revenir pour finir d'écrire la chanson avec nous. On chantera sur scène avec lui lors de son concert le 18 mars. On a hâte d'y être.



CONSERVATOIRE DE MUSIQUE

LES ÉLÈVES MONTENT SUR SCÈNE AVEC DES ARTISTES PROFESSIONNELS

Monter sur scène avec un artiste confirmé, c'est sans doute le rêve de beaucoup d'élèves de tous les conservatoires de musique de France. Ceux du Conservatoire de Saint-Chamond auront la chance de travailler cette année avec deux artistes confirmés, dans le cadre de projets avec Raphael et Petrek.

La chorale du Conservatoire qui a travaillé sur les textes du dernier album de Raphael « *Somnambules* », est montée avec lui sur scène le 11 mars dernier. Un grand moment pour les enfants.

Les élèves du Conservatoire ont

également eu la chance de travailler avec Petrek. Cet auteur, compositeur, interprète est venu à Saint-Chamond pour chanter les chansons de son répertoire et en écrire une nouvelle avec les jeunes élèves. Il reviendra plusieurs fois pour travailler au Conservatoire et dans les écoles dans le cadre d'un projet scolaire.

Petrek sera à Saint-Chamond dans la saison jeune public le 18 mars et les élèves monteront sur scène avec lui pour interpréter deux chansons. Il viendra une nouvelle fois en mai pour la clôture de ses « *aventures* » musicales saint-chamonnaises.



AU COURS DE VOTRE CARRIÈRE, AVEZ-VOUS SOUVENT EU L'OCCASION DE TRAVAILLER AVEC DES ENFANTS ?

Petrek :

Oui j'ai régulièrement eu des « *aventures* » musicales avec du jeune public, au rythme de mes albums qui alternent le tout public et le jeune public. C'est toujours très intéressant de travailler avec des enfants. Il y a une énergie et une fraîcheur que l'on ne retrouve pas ailleurs. C'est important pour moi de venir rencontrer des petits dans les conservatoires ou les écoles. J'adore ces moments de partage, en petit groupe puis après sur scène.